

眉をあげて



校長室便り 座間市立西中学校
第17(51)号 校長 牧野 淳志
令和5年2月10日発行

頑張れ、3年生！



2月に入り3年生は受験シーズン本番です。ここまできたらあとは活力(元気)と集中力の勝負です。「やるだけやってやれ！」と腹を決め、よく食べて本番に臨んでください。元気玉は贈れないけど心から応援しています。

文化・芸術面での活躍



秋から冬にかけて、作文・絵画・音楽などコンクールや大会などで西中生は大活躍でした。

まずは、座間市中学生人権作文コンクールにおいて、 さん(3年)が 座間市人権擁護委員長賞を受賞しました。

税についての作文コンクールでは さん(3年)の「税金との向き合い方」が神奈川県納税貯蓄組合連合会会長賞を受賞しました。 さんは、横浜市の日本大通りで県の表彰を受けました。同じく 君(3年)の「未来への糧」が大和税務署長賞を受賞しました。 君は、大和税務署で表彰を受けた後、一日税務署長に就任しました。

座間市中学校POPコンクールでは、 さん(3年)の「ダレン・シャン 奇妙なサーカス」が図書館長賞を さん(2年)「穴」、 さん(3年)「花天新選組」、 さん(3年)「小説STANND BY ME ドラえもん」、 君(3年)「銀河鉄道の夜」、 さん(3年)「世界から猫が消えたなら」が優秀賞を獲得しました。

また、神奈川県中学校美術展では、 さん(3年)の作品が優良賞に選ばれました。

吹奏楽部は、県央地区アンサンブルコンテストにおいて、木管八重奏で金賞を、金管八重奏で銀賞を獲得しました。

 さん(2年)は大阪で行われた「ヤマハ エレクトーンフェスティバル2022」中学生の部グランドファイナルで1位に輝きました。(タウンニュースにも掲載されたので知っている人も多いと思います。)

スポーツに文化に自分の個性を発揮する機会は意外とたくさんあります。皆さんも機会を見逃さず、挑戦してみてください。新しい自分に出会えるかも。

シェイクアウト123



1月23日(月) 11:00 市内一斉シェイクアウト訓練+1(ONE)を実施しました。放送と同時に生徒は、姿勢を低くして、頭部を保護、そのまま動かずを実施しました。+1では教員が、災害発生時に必要な物品等の置き場所の確認を行いました。



人権作文コンクール表彰



税についての作文コンクール表彰



税についての作文コンクール一日署長



シェイクアウト訓練